



lunes 11 de febrero de 2019

EL AYUNTAMIENTO HOMENAJEA A ANTONIO PEDROSA Y ANTONIO PRADA QUE SE JUBILAN TRAS MÁS DE 30 AÑOS COMO POLICÍAS



La Alcaldesa, Anabel Burgos, junto a otros miembros de la Corporación Municipal, recibía el pasado viernes en el Salón de Plenos del Ayuntamiento a Antonio Prada y Antonio Pedrosa que se despedían del Consistorio tras más de treinta y dos treinta y ocho años prestando servicio como oficial y sub inspector de la Policía Local, respectivamente.

Burgos les ha agradecido su trabajo incansable, dedicación y entrega durante todos estos años y les ha deseado una “muy feliz nueva etapa” en sus

vidas. Los homenajeados han estado acompañados por sus compañeros, familiares y amigos.





